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第１９９２回例会  

会長挨拶                           2019－20年度 和田良一会長                                 

 

皆さん今晩は。先日の長良川の水質調査に参加された皆様、お疲れ様でした。 

僕も２，３回参加したことはありましたが、水質検査というのは窒素とリンとかカリとかなど、百姓の

肥料と一緒ではないかと思いますが、そういったものを検査して、透明度から５，６種類の検査があり

ました。長滝の川は水が少ないですが、とてもきれいだという事でよかったです。その時、「下流はど

うですか」と聞きましたところ、今は随分きれいだという事でした。下流に行くと水量も増えて薄まる

という事もあって、上流の何倍も汚いという事はないとＮＰＯの方のお話でした。という事で検査の体

験をしてきました。 

今日、みなさんに明るいうれしい話をします。羽土君が、来期、地区の財団委部門補助金小委員会の委

員として出向していただくことになりました。羽土君には大変だと思いますが、クラブとしては大変う

れしいことだと思います。本当に喜んでおります。 

そして東京都でも密集・密閉するなと新型コロナに対しての生活スタイルが変わってきていて、このク

ラブでも変えてきています。その中で政府が全くチグハグなキャンペーンといいますか「ＧＯ ＴＯ」

といいまして、予算が１兆７千億円で旅行代金が半額になるとか、飲食も賄ってくれるとかそんなこと

ですが、事務委託費が３千億円かかるというようなことで、まる受けした会社がまたその下の会社に丸

投げの状態だという事で問題になっています。確かに一番被害を被っているのは旅行会社ではないかと

思いますが、まだ収まってもいないのに８月から始めるということは、そういうことはおかしいのでは

ないかと思います。半額で旅行に行けるのは大喜びですが、おかしな話ではないかと思いました。 

                         

クラブフォーラム（ＧＴＭについて）                 

実行委員長 小島正則君    

3月に実行委員会を行う、日にちと内容について相談をしたが、コロナウイルスでその後の協議がで

きず 

にいた。９月６日(日)に開催すると予定していたが、今の状況でグループ内の会員に集まっていただく

ことは難かしいことだと考えられる。延期か中止か。 

岐阜地区ではウエブでのＧＴＭが開催されると聞いている。 

内容については以前話し合ったように、石徹白の平野さんに講演を依頼する。場所は白鳥著鵜ふれあい 

創造館の予定。 

実行委員会は、実行委員長、ガバナー補佐、会長、幹事、三大委員長、社会奉仕委員会で構成。 

 

次期会長 畑中知昭君 

 ９月開催を年明けに延期することは難しいと思う。 

リアルとウエブの両方で行う。 

郡上八幡ＲＣから会長、幹事に来てもらう、ガバナーは起こしいただいても、来れなければウエブで参

加してもらう。他のクラブはウエブで参加してもらう。 



講演卓話者の平野さんもお越しいただいて、ライブで行ってもらうのがいいが、来てもらうのが難しけ

ればビデオを撮り、録画を流して重なうようにすれば、リアルと、オンライン上両方でいけば、できる

のではないかと思います。 

 

寺田澄男君 

来年６月末までにできるのか。今までにないやり方なので、楽しくなるのではないか。このクラブが

盛り上がるために新しいことも勉強していく。失敗してもいい。 

藤代昇君 

新型コロナウイルスと共生していく。初めての試み、失敗してもよい。この先、このような形になるか

もしれない。 

                                       

ニコＢＯＸ                         ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

和田良一君 我が家の畑、キュウリがようやくなりだしました。もぎたての味は格別です。トマト、ナ

スはまだです。これからの夏野菜は楽しみです。 

藤代君 いよいよ梅雨に入りました。うっとうしい季節ですが、楽しんで過ごしましょう。羽土君、あ

りがとう、期待しています。 

寺田澄男君 恵みの梅雨か恨みの梅雨となるか、いずれの梅雨にしても地球にやさしい恵みの雨になっ

てほしいです。私の小さな畑にはとてもありがたい雨になりそうです。 

美谷添里恵子君 2月末以来 3か月ぶりの業界の会議がありまいた。ソーシャルディスタンスをしっか

り守り、マスクでの会議です。表情の見えない話し合いは盛り上がりません。でも少しずつ平時に近づ

いていく感じがうれしく思えます。 

松森君 、皆様お久しぶりです。 

同文 羽土君、石徹白君、野島君、原君、宮川君 

三島勲君 本日、さんたべーるの弁当をとっていただきありがとうございます。昼食の時聞きました。 

佐藤君 日曜日、久しぶりに大垣の長男家族が来て、孫とも再会でき、にぎやかでした。 

三島昭君 藤代昇君、次期はＡＧの大役大変でしょうが、よろしくお願いします。 

美谷添生君 今日から市議会６月定例会が始まりました。コロナ関係の補正予算が主なものです。東海

地方は梅雨入りしたとのこと、季節は確実に進行しておりますねえ。 

畑中君、例会後、次期第 1回理事会です。役員の皆様お世話になります。 

旭君 本日は 6月 10日時の記念日、最初の時の記念日からちょうど 100年目の時の記念日の今日です

ね。新型ウイルスの影響下、むなしく過ぎることのないように改めて時間を大切にしようと思います。 

山下君 新型コロナウイルス撲滅祈願です。 

小島君 最近、コロナの中でも車は良く売れます。ありがたいです。  

山口君 先週末の環境レンジャーご苦労様でした。今週末の山村公園整備よろしくお願いします。 

川島君 今日から天気が崩れるみたいです。日曜日には晴れてほしいです。 

井俣君 環境レンジャーお疲れ様でした。その頃、うちの主人は３９度くらいの熱で一瞬コロナか？と

思いましたが、顔がはれてきてアレルギーで苦しんでおりました。今は良くなりました。  

 

次回例会予定            

６月２４日 最終例会（さんたべーる）     ７月 ６日 会長幹事会（覇楼館） 

７月 １日 第１回例会            ７月 ８日 ガバナー補佐訪問 

 

出席報告                             出席委員会 清水英志君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      
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